

L'ex-guérillero colombien Jesús Santrich reprend son travail comme congressiste



Bogotá, 13 juin (RHC)- L'ex-commandant de la guérilla de la Colombie, Jesús Santrich est allé travailler aujourd'hui au sein d'une commission législative de la Chambre des Représentants au sein de laquelle il a réitéré son engagement envers la paix et l'ordre institutionnel du pays.

Cependant, le président de la séance à laquelle il assistait, Jairo Cristancho, du parti Centre Démocratique, a décidé de suspendre de façon abrupte les travaux de la commission car il n'a pas accepté la présence au Congrès du dirigeant du parti Force Alternative Révolutionnaire du Commun.

Les parlementaires de cette organisation colombienne ont signalé que le président de la commission en question a violé le chapitre 5 de la Constitution qui l'oblige à agir indépendamment des intérêts de son parti politique.

Pour sa part, Jesús Santrich a affirmé qu'il n'allait pas se laisser provoquer car le parlement est le théâtre de la démocratie et des contradictions qui doivent être débattues en paix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/193332-lex-guerillero-colombien-jesus-santrich-reprend-son-travail-comme-congressiste>



Radio Habana Cuba